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「もっといいロータリークラブになろうよ」
2015-16年度 山形南ロータリークラブ会長方針

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800世界への
プレゼントになろう

山形南ロータリークラブ会報

会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：関根　隆清 君
点　鐘：PM 12：30　鈴木　政康 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

　皆さんこんにちは。本日の例会は
年次総会になります。年次総会では
次年度理事の審議を行いますが、皆
様の承認を頂ければ次年度理事会の
誕生となり、次年度に向けた準備が
本格的に始まることと思います。次
年度の動きが始まると本年度も
フェードアウトと思われるかもしれ

ませんが、まだまだあと半年しっかりがんばらせてい
ただきますので、どうぞよろしくお願いします。
　ところで、最近の車のトレンドに「衝突回避支援シ
ステム」というのがあります。富士重工の「アイ・サイト」
がヒットしたのを皮切りに国内メーカーがこぞって開
発に乗り出し発売を始めました。日産がわかりやすく
「自動ブレーキ」と言ってCMをしていますが、トヨタ

は誤解を招くからと言って「セーフティー・センス」
というわかりにくい名称で販売しています。この辺は
「やっちゃえ日産」と「石橋をたたいて渡るトヨタ」の
社風の表れかと思います。先般最新のセーフティー・
センス搭載車で、テストコースで実際に人形が飛び出
してくるテストに同乗させていただきました。時速
30kmくらいでしたが、飛び出してきた人形の手前で
急ブレーキがかかり、きっちり止まりました。今なら
約５～10万円程のオプション、近い将来全車に搭載さ
れれば大幅に事故が減ることは間違いないと思いまし
たが、事故によるレンタカー代車が減るのはちょっと
困るかなという面もあります。
　今年の山形南RC運営は、どちらかといえば「やっちゃ
え！」のノリかもしれませんが、果たして次年度はど
んな雰囲気になるのか楽しみです。

2015-12／ 8（火）天気（曇り）第2108回例会

　ニコニコBOX　間木野仁美 君
　大久保章宏君 米山でのカウンセラーの記事がロータリー

の友12月に掲載されました。また、米山
の全国会議に出席してまいりました。

　鈴木　政康君 本日の年次総会をよろしくお願いします。
　布施　富将君 息子が交通事故で入院しておりましたが、

無事退院いたしました。
　佐々木吉嗣君 息子が結婚いたしました。
　関根　隆清君 お花ありがとうございます。毎週土曜日の

夕方は、JAZZパティオにお立ち寄りくだ
さい。　

　寺﨑　利彦君 孫の七五三を祝っていただきましてありが
とうございます。また、本日の年次総会よ
ろしくお願いします。

　
１．ご案内しております今月22日㈫のクリスマス家族会の出
欠締切りが、今日までとなっております。よろしくお願いし
ます。
２．去る５日㈯、南陽で地区の「職業奉仕・ロータリー情報」
合同セミナーが開催されました。当クラブから代表して、金
田奉仕プロジェクト大委員長に出席していただきました。お
休みのところ、ありがとうございました。
３．今週12日㈯、地区の次年度、長谷川ガバナーの国際協議
会出発歓送会がメトロポリタン山形で開催されます。当クラ
ブから、鈴木会長、寺﨑会長エレクト、浅野副幹事、中村の
４名で参加してまいります。
４．来週15日㈫の例会に、山形北RCから２名の方がお見え
になります。新春１月23日㈯の「希望の風チャリテイコン
サート」のPRで､チケット1枚2,000円で直接販売されます
ので、ぜひお買い求めご協力よろしくお願いします。　

幹 事 報 告 中村　　篤 幹事



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５４名
５４名

３５名
４８名 97.96％４９名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（高　　畠）大久保章宏
（地　　区）大久保章宏

次年度会長挨拶
寺　﨑　利　彦 会長エレクト

　皆さんこんにちは。次年度会長に就任することに成りました寺﨑利彦です。1955年４月９
日生まれ60歳還暦、職業分類は麺料理です。家族は、妻と嫁に行った娘、25歳の息子、84歳
の母が居ます。父は16年前に亡くなりました。それと外孫ですが、可愛い小学２年の女の子と
５歳の男の子の孫がいる爺さんです。趣味はゴルフと旅行です。お酒はからっきしダメなので、
勧めないで下さい。宜しくお願い致します。
　これより所信表明ですが、先ず最初の仕事です。ようやくこの日が来たという思いです。幹
事の時から２年近く仕事柄結構きついことも有り、エレクトは段々プレッシャーを感じていま
した。しかし、皆様のご協力のお陰で色々な事が出来るように成りました、ゴルフに例えると
日程が決まりクラブを買い揃え、何回か練習場に行って、手取り足取り教えて貰いようやくこ
の日が来ましたという感じです。こんな私でも結構あがり症なんです。クラブを握ると治まる
のですが、そうも行きません。理事の方々の顔ぶれを見てもお解りになるように、若い世代の
人たちが、我南ロータリークラブに入って来ています。私の年齢がちょうど真ん中になり、ま
た在籍年数は結構古い方に成りました。こんな事を言うのはおこがましいのですが、28年のロー
タリークラブでの経験をここで発揮して、長くロータリークラブを理解して来た方々と経験の
少ない方との間を取り持つ事、その事が、私の会長年度にやるべきことと理解して、１年の目
標に「温故知新」を掲げてさせていただき、会員全員の皆様のご協力をお願いしたいと思います。
ロータリークラブ経験のある方は是非若い方の話を聞いてあげて下さい。そして経験を生かし
た話を伝えて下さい。パイプ役、或いは接着剤に成ることが、私の役目だと思い、その様な場
所を確保し話の出来るクラブを目指します。そして会員全員が参加出来るクラブを目指します。
こんな事が１年間出来れば、これからの山形南ロータリークラブはこの先も他クラブから羨ま
しがられるクラブで有り続けていくと思います。終りに山形南ロータリークラブの伝統と格式
を継承し魅力あるクラブにして参ります。是非、会員皆様のご理解とご協力をお願いし所信の
挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

山形南ロータリークラブ2016－2017年度理事・役員山形南ロータリークラブ2016－2017年度理事・役員山形南ロータリークラブ2016－2017年度理事・役員
11月20日の指名委員会において、下記の通り理事が承認されました。

直前会長 鈴　木　政　康 君
会長（第46代） 寺　﨑　利　彦 君
会長エレクト 伊　勢　和　正 君
副 会 長 金　子　靖　二 君
幹　　事 浅　野　裕　幸 君
会計・副幹事 石　山　祐　介 君
奉仕プロジェクト担当理事 宮　舘　順　治 君
ロータリー財団・米山奨学会担当理事 伊　藤　　　誠 君
中長期検討担当理事 大久保　章　宏 君
総務・IM担当理事 武　田　和　夫 君
ＳＡＡ 谷　口　義　洋 君
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